

Calle Don Víctor nuevamente en problemas: Mal estado de puente complica circulación vehicular

La vía, que fue mejorada hace siete años, presenta problemas a escasos metros del Colegio Teresiano.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

La condición actual del puente de acceso al Colegio Teresiano de Los Ángeles obligó a la administración de este establecimiento suspender las clases de esta semana y a adelantar el cierre del primer semestre, debido a que presenta un "riesgo" para la comunidad educativa y los vecinos del sector.

De acuerdo al calendario oficial de la institución, ayer lunes 17 y hoy martes 18 de junio estaban fijados los últimos días de clases antes del receso por las vacaciones de invierno. Sin embargo, éstas no se llevaron a cabo. ¿La razón? El puente está dañado y con una sola vía operativa, por lo que se determinó la medida para evitar atochamientos.

"Es importante mencionar que nuestro colegio se encuentra en buenas condiciones y que las preocupaciones para tomar esta determinación son el puente de ingreso y ayudar con no colapsar la ciudad, ni las redes asistenciales en estos momentos complejos", indicó el colegio en un comunicado colgado en sus redes sociales.

EL PUENTE

El Colegio Teresiano se ubica en Don Víctor 1620, en el norponiente de Los Ángeles. Para llegar a ese lugar se debe ingresar por



calle Orompello. A pocos metros del acceso al edificio, pasa el estero El Bolsón, por lo que hay un pequeño puente que conecta la vía. Es éste el que no estaría en óptimas condiciones.

Un equipo de prensa de Diario La Tribuna se trasladó hacia ese punto de la ciudad. En el lugar comprobó que el enlace tiene una sola vía habilitada, ya que la otra tiene un notorio "evento", por lo que está rodeada con cintas de precaución para evitar su paso.

Ante la consulta de este medio, el director pidió expresamente a la autoridad por la reparación de este puente. "Lo que pedimos es que nos puedan colaborar con el arreglo de este puente para asegurar el bienestar no tan sólo de la comunidad educativa, sino también para los vecinos del sector", manifestó.

LA NUEVA CALLE DON VÍCTOR

La pavimentación de la calle Don Víctor fue un anhelo de años de los vecinos del sector, que pedían por el mejoramiento de la vía para facilitar los ingresos a las viviendas y salida a la ciudad.

Esta obra fue entregada durante el primer semestre de 2017. El proyecto bordeó los 700 millones de pesos, donde incluyó pavimentación de 7.850 m² contando calzada y aceras, junto a 3.406 m² de aceras de hormigón, solución de aguas lluvias, seguridad vial, cajón de hormigón armado y obras complementarias.

El proyecto "Mejoramiento calle Don Víctor" fue ejecutado por la Constructora Mayor LTDA., el cual no estuvo exento de dificultades, con vecinos que en esos años hicieron público su descontento por la demora en los trabajos.

Diario La Tribuna se contactó con la Municipalidad de Los Ángeles para tener un acercamiento respecto a la situación que sucede en el puente. Sin embargo, hasta el cierre de esta nota, no obtuvo respuesta.




"Lo que pedimos es que nos puedan colaborar con el arreglo de este puente para asegurar el bienestar no tan sólo de la comunidad educativa, sino también para los vecinos del sector".

Joaquín Cabezas,
 director Colegio Teresiano de Los Ángeles.